

SÉLECTIONNÉ

PRIX ARCHITECTURE BRETAGNE 2010

## Extension d'une maison à Névez (29)

271 m<sup>2</sup> – Livrée en avril 2010

**Carré Architecture,**  
architectes à Pont-Aven



La maison existante, de type néo-bretonne, se situe sur la commune de Névez à la rencontre de la rivière Aven et de la mer, dans le secteur des bâtiments de France. Le projet d'extension s'est articulé autour d'une forte volonté d'intégration avec le végétal et avec la maison existante.

L'intégration s'est faite en douceur par le respect du sol et des arbres présents sur le site. La construction est dessinée pour donner une respiration à la végétation. La transparence du hall d'entrée permet la continuité visuelle de celle-ci de part et d'autre de la maison.

L'intégration s'est également faite par la rupture des styles, l'implantation et la volumétrie. L'intention a été de créer une nouvelle entité avec une écriture architecturale contemporaine, volontairement sobre, afin que les deux constructions ne puissent pas s'amalgamer. L'extension vient chercher le sol naturel pour laisser dominer, en élévation, le bâti existant.

Par ailleurs, l'extension se lie à la maison existante grâce à la mise en place de panneaux de bardage sur les façades de l'ancien garage, par l'unité de couleur des huisseries ainsi que par les jeux de terrasses.

